

令和6年6月30日

西徳寺保育園

高田 敏子



保護者各位

7月 西徳寺保育園だより



暑い日が続きますが、子どもたちは運動場で遊ぶことが大好きで汗をかきながらも元気に遊んでいます。この季節は、水分補給が大切です。保育園でもこまめに水分補給をしています。時々、水筒のお茶がなくなると、担任に伝えている子がいるようです。保育園でもお茶の用意はしておりますが、水筒のお茶の量を多めに入れていただきますようお願いいたします。

7月の行事予定

1日	保健指導・た	17日	お茶会
3日	お誕生会	18日	どんどんの滝・ひまわり組
5日	保健指導・ば		予備日 23日
8日	保健指導・ひ	23日	サッカー・ばら組
10日	本堂参拝	25日	習字
11日	習字	27日	令和5年度卒園児
16日	サッカー・ひまわり組		同窓会予定

- ・今年度の昨年の卒園児さんの同窓会を予定しております。
- ・7月7日は七夕様です。みんなの願い事が叶うといいですね。

西徳寺保育園では、4月にお伝えしたように4つの目標があります。

その目標が子どもたちとお約束でもあります。

「4つのお約束」

- ・わたくしたちは みほとけさまをおがみます
- ・わたくしたちは いつも「ありがとう」といいます
- ・わたくしたちは お話をよくききます
- ・わたくしたちは みんな なかよくいたします

毎日、子どもたちはこのお約束を朝のご挨拶の時に言っています。

子どもは、一人遊びから複数人での遊びに、そして、ごっこ遊びへと成長していきます。

子どもがしっかり遊びこむことによって人との関りが深まり、自立心や自尊心・協同性・道徳性・規範意識などが芽生えます。

その一方で、けんかが起こり言い合ったり、おもちゃを取り合ったりする姿も見られます。

でも、子ども同士が自分の欲求をぶつけ合うことも成長の過程であり、この「4つのやくそく」を学ぶための大切な機会でもあります。

遊びは、子どもにとって学びの原点です。

私たち保育士がその環境を整え、子どもたちが色々なことを学べるように、そして目標に向かって成長できるように取り組んでいきたいと思えます。

6月の保育参観はご協力いただきありがとうございました。

お家の方が来られると張り切っていた子どもたち。

日頃の姿を見ていただけたでしょうか。

製作では、年齢に応じて、ハサミの使い方・のりの付け方など上手になってきています。

話の聞き方なども、特に年長児は小学校を見据えて取り組んでいます。

0歳児クラスは食事の時間を見ていただきました。相談事も色々あったようですが日頃何かありましたら気兼ねなくお話してください。